

Protokoll der Klassensprecherratssitzung vom 8. Dezember 2023 Sitzung 4 im Schuljahr 2023 /2024

Anwesende:

1a: Johanna, Timo	1b: Josie, Lenny
2a: Mira, Henri	2b: Marie, Ole
3a: Liam	3b: Alissa, Mats
4a: Maite, Florian	4b: Marlene, Benjamin

Top 1 - Rückblick auf unsere Schulversammlung vom 24. November

Aus den meisten Klassen kommt die Rückmeldung, dass es an vielen Stellen wirklich **wieder friedlicher geworden** ist. Für diesen **Respekt bedanken** sich die Klassensprecherkinder ausdrücklich bei euch!

Einzelne Kinder fallen jedoch wiederholt mit sehr schlechtem Verhalten auf. Hier sehen die Kinder noch gute Chancen, dass auch diese Kinder mithelfen wollen, dass alle Kinder auf dem Schulhof eine friedliche Pause haben. Trau dich also und sei dabei, wenn wir alle die Spielpausen friedlich genießen!

Top 2 - Weitere Anliegen aus den Klassen

An einzelne Dinge, die wir in diesem Schuljahr schon erwähnt haben, möchten wir euch erinnern:

- Die kleinen Steine unter der Kletterspinne und die Holzstücke an den Kletterstangen dienen nur dem Fallschutz. **Steine und Holzspäne lassen alle Kinder liegen.**
- Geht **achtsam mit den Spielen anderer Kinder** um. Völkerball, Plattenball und andere Gruppenspiele sind so auf unserem Schulhof sicher gut möglich.

Darüber hinaus bitten euch die Klassensprecherkinder:

- Wenn möglich, **lauft bitte außen um das Völkerballfeld herum**, dann macht das Spiel mehr Spaß.
- Die Völkerbälle bleiben bei den Völkerball spielenden Kindern!

- Jedes Kind geht immer **zügig auf den Schulhof** und beginnt das Spielen erst dort!
- Bei Schneefall:
Schneebälle werden aus Sicherheitsgründen nur auf vereinbarte Wurfflächen geworfen. Auch hier ist darauf zu achten, dass keine Eisklumpen oder Bälle mit eingerollten Kiessteinchen verwendet werden, sondern einfache Schneebälle!
 Alle helfen mit, dass **Sicherheit und Spaß zusammen möglich** sind!
- Insgesamt sind alle Kinder weiterhin darum gebeten, gemeinsam für ein **friedliches Miteinander** zu sorgen. Jedes Kind kann dabei stets in jeder Pause mithelfen.

Zum Schluss haben die Klassensprecherkinder noch einmal einen dringenden **Appell an alle fußballgegeisterten Kinder:**

- ➔ **Beleidigungen und Schlachtrufe** von und über Fußballvereine haben auf unserem **Schulgelände nichts zu suchen!!**
- ➔ Niemand darf ein Kind oder andere Kinder wegen ihres Fußballvereins ärgern! Weder mit Worten noch mit Taten! Auch hier erwarten wir von jedem Kind **respektvolles und achtsames Miteinander!**

Es war eine sehr intensive Sitzung mit sehr vielen Themen, bei denen die Klassensprecherinnen und Klassensprecher unglaublich gut diskutiert und argumentiert haben! **DANKE** an euch alle!

Freudig blicke ich auf unsere nächste Sitzung und hoffe, dass ihr dann wieder so viele tolle Entwicklungen bei den Kindern unserer Schule entdecken könntet.

Eure Klassensprecherinnen und Klassensprecher
 zusammen mit Frau S. Reher